

東進ゼミナーの 【塾生の声】

他の学校から多くの人が通りの、より広い視点で自分の実力を知るきっかけになる。また、教材が多くあり、自主学習をする時に何をやるか考える時間が省かる。そして、自ら勉強しようと思わせてくれる塾。

一言でいえば、勉強できる環境が整った塾です。普段の授業はもちろん、漢字、英単語のマスター・シートなどもとても役に立ちます。また、静かな自習室や自宅では集中しやすくても勉強に集中して取り組むことができます。

いろいろな学校の人と共に学び競い合うからこそ、誰にも負けたくない感じ、勉強を熱心にできる塾です。また、先生方の説明がわかりやすく授業の内容が自分に身につきやすくなります。

塾での授業は、分かりやすく、実際にテストで使える、暗記方法、解き方も教えてくれます。そして、塾だけでなく家庭学習の定着にも力を注いで、根っこからの学力向上を目指す塾です。

東進ゼミナールは自分の学力を成長させてくれる塾!! テストをやるたびに毎回のびていると感じる。点数が落ちても「もとがんばろう」という気持ちになる。

先生がとても情熱的に熱心に授業を教えてくれる。勉強だけではなく、あいさつなどの礼儀も大切にしてくれる。おもしろいかつためになることを教えてくれて楽しい。

毎回テストをやり、合格いければ追試！ 10時まで授業！ このように鬼のよくな塾ですが、先生は鬼ではなくやさしく、分かりやすく教えてくれます！ 勉強が楽しくなります。期末前の8月も、自分から参加ができる、どんどん学力がついてきます!!

授業での説明が、とても丁寧で、分からぬか、分かるになるまで、っていいしてやってくれる塾。学校の授業で、思い出せるような授業をしてくれる塾。

自分が頑張ったら頑張っただけ力をのばしてくれる塾です。先週の授業内容の確認テストもあり身についているかも毎回確認できます。毎回毎回、がんじんにつくのでテスト前の勉強も楽になります。

自分のために成長して、こなかいのないようになります。先生がこまかくみてくれてすごく分かりやすいです。学校よりはやさすすめくれるので、こまることかわすくなくなります。

プロジェクターを用いた、1つ1分かりやすい説明をする内容の濃い授業を行っている。また、内容をまとめたプリントを配ってくれるので、家で簡単に復習することができる。

自分がすすんで学習できょうにから塾だと思いました。私は、はじめはできない事ばかりで、なかなか学習が楽しいとは思えませんでした。ですが今では分かり事が多くなり、とても楽しく、自分から学びたいと思っていいます。

分かりやすくていねいに教えてもらい、学校の授業にそってやるので、学校の勉強力が分かれるようになる塾です。

まではほかの塾では自習4ついたりをうながして、それをかたけれど、東進にきてからあそべたで、まじめなうるので、かたです。

② 東進ゼミナールで【成長】したことは?

集中力がとても上がったと思う。8耐などで長時間勉強することに慣れ、家でも自主学習が進んだ。また、勉強することが好きになった。ライバルと競い合うことで、より良い順位になりたいと思い、進んで頑張れた。

まずは、あいさつ。東進では来たときと帰るときのあいさつを推進しているので、東進以外の日常でもあいさつをする習慣がついた。また、授業中に自分が学ぼうとする力がついてきた。

受け身で授業を受けるのではなく、分からぬことかあればすぐ質問するなどして学習に主体的に取り組めるようになったこと。

今まで塾に通ったことがなかったから、自分と同じ学力の人を見つけられなかった。東進では同じ学力を持つ「ライバル」を見つけることができて、その人に負けないように、目標を持って勉強でさるようになれた。

私は東進ゼミナールに通うようになって、難しい問題にも積極的にチャレンジできるようになりました。また、難問を解いたときの快感が好きで勉強が楽しいと感じるようになりました。自分から勉強したいと思えるようになりました。

英語が上になりました。具体的には、単語が書けるようになり、文法も理解ができるようになりました。また、学力だけでなく、提出物の丁寧さなども高めるようになりました。

中1から2年と通っていきけれど、東進に通ってから、休日に勉強し、平日のテストに備えることなく、たった1ヶ月と過ごしていいだと思うから、休日にテストに向けて勉強したり、7-9を2周以上やったりしているという点が変わったと思う。

平日、休日関係なく勉強が頑張れるようになったし、勉強の仕方を学び、意味のある自主勉強ができるようになりました。テスト前だけじゃなく普段から勉強し、しっかり身につけていくことができました。

私は、小学校のころまでは自分が家で勉強しようと思ふことは、めったになかったけれど東進に通いだしてから家の勉強が楽しくなってきて、最近は自分が勉強机に向かうことができている。

5科目で行うだけなのに、いつも平均以上!! 前までとは比べものにならなかったし、教えられる立場から、教える立場に逆点し、4年間ライバルだった子に勝つほどになりました。

問題をじっくりと読みようになりましてマーカーをつけて勉強するようになりましたし、テスト勉強いなよ!!って思えるようになりますので、成長したなあって思いました。

家の勉強に向かう姿勢が変わりました。授業が、樂しく、分かりやすくて教えてくれるので、勉強中毒とまではいかないけれど、自然と、研鑽、テストの勉強をしたいと思えますようになりました。

国語の読解問題です。国語の先生は『線引き読み』や『設問先読み』など自分が分かりやすくとけるように教えてくれるので、学校のテストなどが五年生のころと変わって、問題が分かりやすく解読できるようになりました。

東進にくるまでは、ストをにおしゃれ左がったけど、東進にきて学校のストをにおしゃれをこうになりました。

③ 東進ゼミナールで【感動】したことは?

学校の友達が知らないことを知ることができたこと。そのため自分で教えてくれるので、おもしろいし、友達に教えることができたのが嬉しかった。また、勉強のやり方など、今後の人生にも大切なことが学べた気がする。

僕は、英語が苦手で、五教科の中で目立って点数が低かったけど、ここで授業を受けたうしすつ理解度で高くなるようになった。そのおかげで学校の授業が楽しくなったし、テストでもうしすつ高くなるようになりました。

塾で、死に解いた問題が、学校のテストで、点を取れました。そのテストで90点以上が取れたことにすっと分からなかったところが、先生に教えてもらひ、分かることはなったこと。

実力テストの点数が受けたびて、上がったことで、90。特に英語は、30点上がり、全体で100点上げることができました。先生も一緒にうれしくなって、うれしかったです。

勉強する習慣が、とても身につくられたり、分からない問題と質問して理解できるようになる「喜び」が生まれ、自分に自信をもったこと。

定期テストで英語のテストが30点台だったけど、今回の実力テストでは75点とれたことがうれしかったです。また、英語の時間に挙手ができるようになりました。

成果確認テストで満点をとったときや、問題の解き方が理解できたりにうれしいと感じます。また、習った所を学校でやるし、分かるので友達に教えることができたときにもうれしいと思います。

英語の期末テストで90点が取れなかったけど、東進に入って塾でも家でも勉強を頑張ると、とれようになったことや夢であった450点がとれようになり、平均との差もひらけたことです。

中学校の定期テストでどうしても分からない問題があり、ずっと考えていたり、東進でなく、社会の単語の覚え方を思い出して、テストが返ってその答えを見たとき、改めて東進に通えてよかったなと思いました!!

英語が35点だったのが、夏期講習で教えてもらひ、結果80点になって45点あがむことができて自分でできることと思もうことができた。

小学校の頃、は課題を出されると答えを見てしまったり、となりの子の答えをのぞいたりしていましたけど、中学校になると東進にかよってから自分が教える立場になつた!!

英語です。私は英語を話すことは得意だったけれど書くことは苦手でした。だけれど、コシコシコピントなどを通してたくさん単語が書けるようになりました。英語の単語がすらすらかけたときはとてもうれしかったです。

分からなかった問題がすらすらとけるようになり、勉強が楽しくなったり、うれしくなったりします。最初よりも、100倍くらい成長してめちゃくちゃ感動します。

学校の算数、国語のテストでまちかいからでなく、テストの点数が高くなっています。うれしかった「すごいね!」と言ってもらえてうれしい。学校のテストでも高いくらいであります。ほめてもらつたりするとき、やっぱりうれしいです。

私は、小学5年の夏頃に入塾しました。小5から中3まで、およそ5年間東進で学んだことは、各教科の知識だけではありません。

東進に入り、自分が大きく成長したと感じることが2つあります。

1つ目は、勉強習慣が定着したことです。入塾するまで私は学校の宿題しかやらず、すぐ遊んでいました。宿題さえ面倒くさい、やりたくないと思っていました。しかし東進では、学校で教えてくれないような知識や勉強方法を教えてくれるため、家でも新しいことを知りたい、分からぬところを無くしたいという考え方へ変わっていきました。また、定期テスト前の期末8耐や自習室の自由使用などで、長時間の勉強でも集中力を高めることができました。

2つ目は、自分のレベルがはっきりしたことです。東進では小テストや実力テストがあります。同じ校舎内だけでなく、他の校舎の人とも自分のライバルとして比較することができます。同じ小、中学校の中だけでなく、他の学校の人とも関わることで、自分の現状を把握し確かな実力レベルを知ることができます。このように東進に入ったことで変化したことはたくさんあります。

卒塾時の作文「東進ゼミナールで学んで」より



成長と感動

これは東進ゼミナールの理念です。

勉強を通して、お子さまの成長をサポートし、成長したことで得られる感動を共有し合いたい。そんな思いで子どもたちと向き合っています。

厳しい指導も、あたたかい励ましも、

がんばりたくなる環境も、

東進ゼミナールにはあります。

あなたも東進ゼミナールで

【成長と感動】を！